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Tout d’abord le matériel puis le nouveau filet est monté à l’aide de
corde en haut du clocher. La météo était très clémente pour
l’occasion. Toutefois un petit vent frais m’obligeait à me mettre à
l’abri du monument aux mort pour voir ces hommes araignées.

Ce vendredi dès 08H30 une équipe de Voltig-Eure stationnait
devant l’église. Mais que viennent-ils faire ?

Pour notre sécurité ils viennent remettre le filet de protection en
façade de l’église. La tempête avait eu raison de son accrochage et
des pierres menaçaient de nous tomber sur la tête.

Puis j’ai vu se dérouler le filet, parfaitement blanc. Je me suis dit
qu’ils ont dû se tromper de couleur. Mais à bien y réfléchir, blanc,
il ne va sans doute pas y rester longtemps. Quelques frissons ont
parcouru mon corps quand j’ai vu cet acrobate passé par-dessus la
rambarde. J’ai été vite rassuré quand j’ai vu qu’il était attaché.

Mais tout se passe bien, le filet se déroule jusqu’en bas sans difficulté,
sous l’œil bien veillant de notre poilu de la grande guerre.

L’accrochage peut commencer. Non sans avoir préalablement fait
tomber quelques pierres qui ne tenaient plus. J’ai dû empêcher
une dame qui voulait faire une petite prière d’entrer dans l’église.
Elle avait réussi à passer sous les rubalises qui indiquaient pourtant
le danger. Bon, je sais que tout ce qui tombe du ciel est bénit mais
tout de même je n’aurais pas voulu la voir prendre sur la tête, un
morceau d’un Kg de la demeure de Notre Seigneur.

Alors quoi, ils s’amusent ? Moi, pendant ce
temps, je ne me suis toujours pas réchauffé
avec ce vent froid. Je préfèrerais qu’ils avancent
! Ah mais non, en fait c’est l’heure du repas. «
Nous reprenons à 13H00 « me disent-ils.



Voici quelques morceaux tombés pendant l’opération, mais
heureusement la dame est partie. Je pense qu’un seul cierge n’aurait
pas suffi à la protéger.

L’après-midi est consacrée à l’accrochage des côtés. C’est l’occasion pour eux de me faire voir leur 
habileté dans le vide

Et voilà le travail, on dirait un voile de mariée. Tiens! Les mariages sont-ils
revenus dans notre église?

Je vous présente notre équipe de Voltig-Eure après le travail: Mathieu et Max

Je leur demande s’ils font souvent ce genre de travail sur les
églises. Bien sûr ils me répondent que le travail de grande
hauteur est leur seule activité. Cathédrales, châteaux d’eau,
ponts etc… sont monnaies courantes pour eux. Merci à eux et à
la mairie qui les a appelés.

Nous pouvons envisager notre retour dans la Maison de Dieu en toute sécurité, en juin j’espère.


